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    令和５年９月２７日 

 

  

                           質 問 者 

大阪府議会議員 由井 聖太 

                      

質問予定概要 

 

 質問日  令和５年９月２９日 ４番 

発言の種別 ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

１ 大阪府における産

業競争力強化 

① 大阪府の所得中央値が減少している要因を

どのように考えているか伺う。 

馬場商工労働部長 

② 大阪府における今後の大企業の本社機能誘

致施策のあり方を伺う。 

馬場商工労働部長 

③ 府は国の大規模な補助金等を活用した大企

業の拠点誘致を検討していないのか伺う。 

馬場商工労働部長 

２ 職員給与について ① 大阪府においても人事委員会勧告に従い、

物価高騰等にも対応した形で子育て世代の職員

給与を引き上げる必要があると考えるが、府の

考えを伺う。 

市道総務部長 

 

② 本年の人事委員会勧告がなされた際の取扱

いについて、考えを伺う。 

吉村知事 

３ 府営住宅について ① 府営住宅における子育て世帯の入居促進に

向けては募集方法の見直しが必要と考えるが、

府の所見を伺う。 

谷口都市整備部長 

② 府営住宅におけるハード整備及び子育て支

援策の推進について府の考えを伺う。 

谷口都市整備部長 

４ 新型コロナウイル

ス感染症無料検査の

不適正事例 

① 新型コロナウイルス感染症無料検査の不適

正事例について発表があったが、この不適正の

認定にあたりどのような調査を行ったのか伺

う。 

西野健康医療部長 

② 今後どのように再発防止を図るのか伺う。 西野健康医療部長 

５ 電気自動車の普及

について 

① 府独自の車両購入補助を実施すべきと考え

るが、現在の府の取組状況を伺う。 

原田環境農林水産部長 

② 既存の集合住宅への充電器設置を広げてい

く必要があると考えるが、府の考えを伺う。 

原田環境農林水産部長 

６ 大阪モノレール延

伸事業について 

① 大阪モノレール延伸事業の進捗について伺

う。 

谷口都市整備部長 

② モノレール駅へのアクセスについては、設

計の段階から地域の意見を聞きながら進めるべ

きと考えるが、府の考えを伺う。 

谷口都市整備部長 
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７ 府立高校の再編整

備 

・ 工業系高校の統合について、今回の再編整

備案が決定するまでのプロセスと、統合までに

残された課題に対し地元の声をどのように反映

していくのか伺う。 

橋本教育長 

８ 菱江交差点の渋滞

解消について 

① 地元の菱江交差点は、慢性的な交通渋滞が

発生しているにもかかわらず「対策実施済」と

されている。これまでどのような対策を行った

のか、またなぜ「対策済」とされているのか伺

う。 

谷口都市整備部長 

② 菱江交差点の今後の渋滞対策について伺

う。 

谷口都市整備部長 

 


